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5.3 Beignes et café . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 7
5.4 Vins et fromage . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 7

6 Culturel 7
6.1 Activités culturelles . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 7

1
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3. Affaires associatives

Présences

Marc Julien ouvre la séance à 14h06. Le lieu de réunion est le local AA-
2166.

Nom Poste
Marc Julien président
Stanislas Lauly vice-président
David Haguenauer secrétaire
Alexandre Patry trésorier
Pierre-Antoine Manzagol responsable des activités culturelles
Pascal Lamblin responsable des activités sociales

1 Lecture et adoption de l’ordre du jour

Marc Julien lit l’ordre du jour à haute voix et intelligiblement. L’ordre
du jour est adopté sans modification ; Marc Julien mentionne qu’il soulèvera
certains points à la section 8, « affaires diverses ».

2 Affaire administratives

2.1 Adoption de procès-verbaux

2.1.1 Procès-verbal du 2006-11-24

Marc Julien propose d’adopter ce procès-verbal. Stanislas Lauly le lit
attentivement. La réunion continue en parallèle de cette lecture.

2.2 Affaires découlant de la dernière rencontre

Rien à signaler.
Stanislas Lauly ayant fini de lire le procès-verbal, il seconde la proposition

d’adoption. Le procès-verbal de la réunion du 24 novembre 2006 est adopté
à l’unanimité.

3 Affaires associatives

Acronymes employés :
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3. Affaires associatives 3.1 Rapport CES

CES Conseil des études supérieures (assemblée consultative)
CASP Conseil des affaires socio-politiques (assemblée consul-

tative)
CAA Conseil des affaires académiques (assemblée consulta-

tive)
CC Conseil central (assemblée décisionnelle de la Faécum)

3.1 Rapport CES

Pas de CES depuis la précédente réunion.

3.2 Rapport CASP

Nous n’y sommes pas allées et/ou il n’y en a pas eu récemment.

3.3 Rapport CAA

Comme toujours, nous n’y sommes pas allés.

3.4 Rapport CC

C’est Marc Julien qui s’est rendu au Conseil central. Celui a été long,
mais moins que d’habitude, grâce à un exercice d’alarme d’incendie qui com-
mençait à 23h. On demande s’il s’agissait d’une action de sabotage ; il semble
que non.

Stanislas Lauly profite de l’occasion pour demander si des manifestations
ont eu lieu lors du Salon des études : Pascal Lamblin lui répond que non,
car l’Université, apparemment en sur la défensive suite à des rumeurs in-
fondées de menaces d’infestation aux coquerelles –qui l’avaient même menée
à fouiller certains locaux d’associations–, avait mis en place des gros moyens
de sécurité.

Marc Julien continue son compte-rendu du Conseil central : des nomina-
tions sur le comité référendaire ont eu lieu. Des référendums sont à prévoir
pour le début d’année 2007 ; ils porteront sur des questions liées au futur
pavillon étudiant, et sur les autres questions qui seront soumises au comité.

Le plan de développement durable pour les six mois à venir a été présenté.
Certains points sont en cours de recensement sur l’ensemble du campus. Le
comité campus durable a un projet d’étude sur trois ans. Notamment, la
Faécum engagera 60000$ par an, et l’Université devrait investir aussi.

Actions sur les frais technologiques : la Faécum a publié une publicité
dans le journal Métro Montréal du lundi 11 décembre 2006, juste avant l’as-
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4. Budget

semblée universitaire. Il s’agit d’une annonce de deux pleines pages avec le
texte suivant :

Fédération des associations étudiantes du campus de
l’Université de Montréal

Payez une facture supérieure

Avant de vous inscrire à l’Université de Montréal, sachez que
le recteur, Luc Vinet, impose des frais afférents de 120$ sur la
facture de tous les étudiants.

Malgré son incapacité à justifier ce geste, le recteur persiste
et s’obstine, et ce nonobstant le désaccord de l’ensemble des
étudiants face à cette mesure.

L’Université prétend imposer ces frais aux étudiants pour fi-
nancer des technologies de l’information et des communications.
En vérité, c’est une façon détournée de faire payer aux étudiants
le déficit de l’Université.

C’est la facture étudiante qui a le plus augmenté pour une
université francophone au Québec

Lorsque vous choisirez votre université, considérez l’impor-
tance qu’accorde l’Université de Montréal à vos intérêts.

David Haguenauer mentionne qu’il a encore vu l’annonce de la Faécum
dans un métro de la ligne bleue la semaine passée ; c’est un peu tard pour mo-
biliser pour la manifestation du 8 novembre. Marc Julien explique que l’achat
d’espace publicitaire à la STM a été peu satisfaisant, et que l’expérience
risque de ne pas être renouvelée.

Il y a un plan de négociation concernant le futur pavillon étudiant : celui-
ci appartiendra obligatoirement à l’Université, mais les étudiants chercheront
à obtenir un bail emphythéotique, c’est-à-dire pour une durée jusqu’à 99 ans
en échange d’une redevance annuelle modique. C’est le type de contrat qui
permettrait aux étudiants de jouir des libertés nécessaires pour profiter au
mieux de ce pavillon. C’est cette discussion qui a clos la réunion.

4 Budget

4.1 Rapport budgétaire

Alexandre Patry indique que nous avons environ 3364$ en banque, et
Pascal Lamblin estime que nous avons entre 600$ et 800$ dans la petite
caisse, correspondant pour la quasi-totalité aux ventes de billets pour le vins
et fromage du 30 novembre. David Haguenauer mentionne qu’il faudrait voir
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5. Social 4.2 Remboursement de dépenses

à faire payer ceux qui sont venus au vins et fromage et restent avec une dette
non acquittée.

Alexandre Patry dit qu’il a reçu de Desjardins un paquet contenant un
cahier de chèques en cuir d’un goût exquis, ainsi que la carte de guichet, lui
permettant de faire des dépôts à toute heure du jour et de la nuit. Le mot
de passe AccèsD est hélas actuellement invalidé, à cause d’une suite d’essais
de connexion infructueux par Alexandre Patry. L’ancien compte à la Banque
nationale a enfin été fermé, grâce au concours de Charles Sanvido.

Alexandre Patry mentionne qu’il préparera un état des comptes du vins
et fromage pour janvier.

Notre représentant sportif n’a pas fait usage du budget de 200$ qui lui
avait été alloué.

4.2 Remboursement de dépenses

Pascal Lamblin se fait rembourser 1591,70$, correspondant au vins et
fromage, et 54$ correspondant à l’organisation de deux beignes et café, et à
l’achat de café et de sucre équitables (en remplacement du précédent sucre
biologique ultralibéral).

David Haguenauer se fait rembourser 0,90$, correspondant à l’achat d’une
petite brique de lait de vache, la semaine où Pascal Lamblin était parti au
Canada.

5 Social

5.1 Rapport CVC

Sans objet.

5.2 Bière et pizza

Pascal Lamblin essayera d’organiser deux bière et pizza à l’hiver 2007.
Stanislas Lauly rappelle qu’il aimerait bien que nous fassions, comme l’asso-
ciation du bac, des 5 à 7 conjoints avec une autre association. Alexandre Pa-
try demande si on pourrait se joindre à l’AEIROUM. Pascal Lamblin suggère
biochimie cycles supérieurs. Plus sérieusement, on songe à médecine ; nous
sommes prêts à tolérer qu’il s’agisse des cycles inférieurs.
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6. Culturel 5.3 Beignes et café

5.3 Beignes et café

Il y a moins d’amateurs en fin de session : le dernier beignes et café
a vu moins de trois bôıtes de beignes être consommées difficilement, alors
que, seulement une semaine plus tôt, les quatre bôıtes de beignes et tout
le café étaient partis en vingt-cinq minutes. Marc Julien propose de faire la
publicité plus tôt ; la veille au lieu de quinze secondes avant l’événement.
Nous pourrions aussi acheter moins de beignes.

5.4 Vins et fromage

Le vins et fromage s’est bien déroulé. Il y a eu quelques remarques concer-
nant l’ordre des services, non optimal selon certains, ainsi que des commen-
taires contradictoires concernant la température du vin.

David Haguenauer mentionne qu’il a renversé trois verres de vin ce soir-là.
Pascal Lamblin mentionne qu’il y a eu encore plus d’inscriptions de retarda-
taires que ce qu’il avait prévu, mais qu’il avait fini par obtenir un nombre de
volontaires suffisant pour l’aider. On estime que Louise a dû offrir plusieurs
dizaines de câlins pendant la soirée.

On songe sérieusement à jeter les reste de roquefort qui se trouvent encore
dans le frigo de l’association.

6 Culturel

6.1 Activités culturelles

Pierre-Antoine Manzagol nous dit qu’il n’a rien à nous dire, ou peu de
choses. Il prépare une liste de personnes intéressées et de programmes pour
le début d’année prochaine. Une idée fédératrice pourrait consister à d’abord
fixer la date, sans attendre de savoir exactement qui est intéressé. Stanislas
Lauly propose e peut-être commencer par quelque chose de moins intimidant ;
une sortie de groupe au cinéma, par exemple, dans le but d’habituer les
membres à participer à nos sorties.

David Haguenauer remercie Pierre-Antoine Manzagol de lui avoir fourni
un sujet d’examen d’IFT1170 pour noter le procès-verbal. Il semble que tout
le mérite revienne à Mohamed Lokbani, que nous remercions d’avoir imprimé
autant de copies de son examen.

Nous nous demandons si Michel Robitaille a fini par faire une remarque
acerbe à celui qui a imprimé deux exemplaires d’un tutoriel Java de 1500 pages
sur l’imprimante du AA-3252.
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8. Affaires diverses

7 Sportif

7.1 Activités sportives

Notre responsable sportif, Dan Popovici étant sur le point de partir pour
six mois chez notre voisin du sud, nous devons lui chercher un successeur, à
élire à une assemblée générale en janvier.

8 Affaires diverses

8.1 Bols et bolles

L’équipe du DIRO a obtenu une victoire éclatante contre Urbanisme lors
de la dernière partie de la session, le mardi 28 novembre. Le score du DIRO
se monte donc à deux victoires éclatantes pour une défaite de justesse. David
Haguenauer mentionne qu’il a également une victoire au Scrabble contre
Sciences économiques, cycles supérieurs (son colocataire).

8.2 Accueil des nouveaux étudiants

Marc Julien mentionne qu’il serait bon de profiter au mieux des cinq mi-
nutes de présentation allouées à l’AEEESDIRO pour s’adresser aux nouveaux
étudiants gradués, le 8 janvier. David Haguenauer suggère de causer avec les
anciens présidents pour des conseils.

Stanislas Lauly, qui commence à avoir de la bouteille, indique qu’il faut
au moins :

– dire que l’AEEESDIRO existe ;
– expliquer quels sont les droit et les devoirs des membres ; ce qu’ils

peuvent faire pour l’association, et ce que l’association peut faire pour
eux ;

– parler du comité de développement durable. Pierre-Antoine Manzagol
suggère que nous pourrions voter un budget pour offrir des cahiers re-
cyclés aux nouveaux étudiants, et les sensibiliser ainsi aux problèmes
de développement durable. Alexandre Patry et David Haguenauer pro-
posent un budget de 30$, adopté à l’unanimité, pour acheter du matériel
de sensibilisation au développement durable.

8.3 Assemblée générale

On songe à une assemblée générale le 17 janvier 2007. Il est en tout cas im-
portant de choisir la date avant le début de la session d’hiver, afin de pouvoir
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9. Clôture 8.4 Relations avec les diplômés

annoncer l’assemblée générale lors de l’accueil des nouveaux étudiants.

8.4 Relations avec les diplômés

Le 10 janvier 2007, le DIRO organisera un 5 à 7 focus group pour savoir
ce que les diplômés souhaiteraient que le DIRO fasse pour eux. Marc Julien
s’y rendra probablement.

9 Clôture

La séance est close à 14h54 sur proposition de Marc Julien, secondée par
Alexandre Patry puis adoptée à l’unanimité.
$Id: pv-aeee-2006-12-14.tex,v 1.1 2006/12/15 04:20:57 haguenad Exp $
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